
令和２年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月３日）

４－１

県 民 連 合 １１番 橋 本 徹

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 被災地域の復興・再生について

１ 福島イノベーション・コースト構想の推進について、新 知 事 福島イノベーシ

年度どのように取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねた ョン・コースト

い。 構想推進室

２ 復興公営住宅の入居者と周辺地域の住民との関係づくり 避難地域復興局 生 活 拠 点 課

を支援すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 長

３ 原子力損害賠償紛争審査会に対し、被害者の置かれてい 原子力損害対策 原子力損害対策

る状況を的確に把握し、中間指針を見直すよう求めるべき 担当理事 課

と思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 県は、避難地域の医療提供体制の充実にどのように取り 保健福祉部長 地 域 医 療 課

組んでいくのか尋ねたい。

５ 浜通り等の市町村で行われている「復興知」事業につい 企画調整部長 企 画 調 整 課

て、大学等による教育研究活動の成果を尋ねたい。

６ 県は、浜通りの観光誘客にどのように取り組んでいくの 観光交流局長 観 光 交 流 課

か尋ねたい。

７ 県は、阿武隈地域等における送電網の強化にどのように 企画調整部長 エネルギー課

取り組んでいくのか尋ねたい。

８ 県は、避難地域の物流機能の回復に向け、どのように取 避難地域復興局 避難地域復興課

り組んでいくのか尋ねたい。 長 地 域 政 策 課

二 災害に強い県づくりについて

１ 台風第１９号等により被災した河川にある私有地を解消 土 木 部 長 河 川 整 備 課

すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 環状交差点、いわゆるラウンドアバウトの整備につい 土 木 部 長 道 路 整 備 課

て、県の考えを尋ねたい。

三 健康、雇用及び教育について

１ 県は、気軽にできる運動の推進にどのように取り組んで 文化スポーツ局 文 化 振 興 課

いくのか尋ねたい。 長

２ 県は、就職氷河期世代の雇用促進にどのように取り組ん 商工労働部長 雇 用 労 政 課

でいくのか尋ねたい。

３ 県教育委員会は、公立小中学校における不登校への対応 教 育 長 教 育 庁

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県教育委員会は、公立中高等学校における読書活動の推 〃 〃

進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

５ 県教育委員会は、県立高等学校において、難関大学への 〃 〃

進学を目指す生徒の学力向上にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

６ 県は、障がい児の放課後等デイサービスの質の向上にど こども未来局長 児 童 家 庭 課

のように取り組んでいくのか尋ねたい。


